

FAIENCE D'ART : Fin de l'aventure familiale pour la Faïencerie Montagnon

La [FAÏENCERIE MONTAGNON](http://faïencerie-faïence-ceramique.faience-montagnon.fr/) / T : 03.86.71.96.90 (siège à Nevers), ou "Manufacture du Bout du Monde", pourrait fermer à l'automne, après 140 ans d'activité familiale. Aucun des trois enfants de Gérard Montagnon, actuel dirigeant, ne reprendra le flambeau. "La Ville a des projets, notamment de faire un centre important de la faïence à Nevers. J'imagine un avenir qui pourrait rejoindre ces projets mais ce que je souhaite, avant tout, c'est qu'il y ait une suite du Bout du Monde, peu importe qui rachète et la nature de la structure de continuité", explique ce 25ème dirigeant de la faïencerie d'art et 4ème et dernier du nom à sa tête. <http://faïencerie-faïence-ceramique.faience-montagnon.fr/>